

# *Presidente cubano recorre barrio Las Canteras, en municipio habanero de Playa (+Fotos)*

---



**Díaz-Canel en barrio habanero Las Canteras. Foto: @PresidenciaCuba.**

La Habana, 8 jul (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez recorre este viernes el barrio Las Canteras del municipio habanero de Playa, donde viven mil 600 personas.

Se trata de una comunidad en total transformación, con 591 viviendas, según dio a conocer la Presidencia de la República en su cuenta en Twitter.

El mandatario comenzó el recorrido por la escuela “Wilma Espín”, inaugurada por el Comandante en Jefe, Fidel Castro, el 9 de abril de 2013.

Díaz-Canel visitó también la construcción donde estará el consultorio y policlínico, y el terreno de pelota.

De acuerdo con autoridades, existen 145 comunidades en transformación en La Habana como parte de los programas priorizados del Gobierno para las zonas en vulnerabilidad.

Las acciones incluyen iniciativas para acercar los servicios a la localidad, mejoras en las viviendas, centros y viales, a partir de la identificación de las necesidades del barrio. **(Fuente: [Cubadebate](#))**







<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/292961-presidente-cubano-recorre-barrio-las-canteras-en-municipio-habano-de-playa-fotos>



**Radio Habana Cuba**